Cette année, nous avons eu un groupe de jeunes enfants allant de 6 à 11 ans. Ils étaient 15 inscrits, mais rapidement, l'un d'entre eux n'est plus venu. Jusqu'en mars, les 14 enfants sont venus régulièrement et depuis 2 mois, certains enfants ne viennent plus... En début d'année, le groupe était assez dissipé mais les enfants perturbateurs ne venant plus depuis quelques temps, le groupe est beaucoup plus sage et travailleur. Certains ont fait de la compétition avec de bons résultats dans l'ensemble.

Cela fait plusieurs années que la majorité des enfants choisi le sabre (cette année, nous n'avions qu'1 fleurettiste) je me questionne sérieusement sur l'intérêt de proposer encore du fleuret car cela complique grandement l'organisation de la technique dans les entraînements...

Dans le 2<sup>ème</sup> groupe, celui des ados, on est souvent une bonne douzaine. 2 ne sont plus venues à partir de février. L'ambiance est bonne. Les jeunes sont sympathiques, ont envie de progresser, d'ailleurs les résultats étaient au rendez-vous pour plusieurs d'entre-eux.

Enfin, dans le groupe des adultes, cette année, on pratique le sabre et l'épée pour contenter tout le monde. Les adultes et ados se côtoient et tirent ensemble dans la bonne humeur

## **RESULTATS SPORTIFS:**

Ewan GRAND, sabreur M17 : 2<sup>ème</sup> aux championnats de BFC à Montceau les Mines en M20, coupe du Jura 1<sup>er</sup>

Ernest ROBBE MARTINEZ, sabreur M13 : 10ème au tournoi de Monéteau, 1<sup>er</sup> au tournoi de Montceau les Mines, 3<sup>ème</sup> au tournoi Pasteur d'Arbois, 7<sup>ème</sup> au tournoi de Besançon, 3<sup>ème</sup> aux championnats de BFC à St Appolinaire, 20<sup>ème</sup> de N3 au challenge de France à Dinard et 7<sup>ème</sup> par équipe en N3

Théo BLONDEAU, sabreur M17 : 9<sup>ème</sup> aux championnats de BFC à Montceau les Mines, 2<sup>ème</sup> à la Coupe du Jura à Champagnole

Diego LACROIX, sabreur M15 : 18ème au 1/8ème de finale de la fête des Jeunes à Lons, 13ème aux championnats de BFC de Montceau les Mines, 114ème au ¼ finale de la Fête des Jeunes à Besançon, 12ème au tournoi Pasteur à Arbois, 172ème à la ½ finale de la Fête des Jeunes à Brest, 3ème à la Coupe du Jura à Champagnole

Léana BECHET CONRY, sabreuse M13, 2ème à la coupe du Jura à Champagnole

Nolan NOEL, sabreur M13 : 5ème à la Coupe du Jura à Champagnole

Alban DAVIAUX épéiste sénior : 2ème au tournoi de la Fée Verte à Pontarlier

Baptiste POCHON, sabreur M13 :  $12^{\grave{e}^{me}}$  au tournoi Pasteur d'Arbois,  $6^{\grave{e}^{me}}$  à la Coupe du Jura à Champagnole

Jean BOUTIGNY, sabreur M9 :  $5^{\text{ème}}$  au tournoi Pasteur d'Arbois,  $2^{\text{ème}}$  au tournoi de Besançon,  $1^{\text{er}}$  à l Coupe du Jura à Champagnole

Paul BOUTIGNY, sabreur M9 : 3<sup>ème</sup> au tournoi Pasteur d'Arbois, 5<sup>ème</sup> au tournoi de Besançon, 2<sup>ème</sup> à la Coupe du Jura à Champagnole

Eléonore DAL GOBBO, sabreuse M11 : 2<sup>ème</sup> au tournoi de Lons, 4<sup>ème</sup> au tournoi Pasteur d'Arbois, 3<sup>ème</sup> au tournoi de Besançon, 1<sup>ère</sup> à la Coupe du Jura à Champagnole

Harone AHROUDANE : 1-ème au tournoi Pasteur d'Arbois, 12ème à la Coupe du Jura à Champagnole

Alice JACQUOT : 2<sup>ème</sup> au tournoi de Valdahon, 4<sup>ème</sup> à la Coupe du Jura à Champagnole

Lucien JACQUOT : 11ème à la Coupe du Jura à Champagnole

Camille CHANTEREAU: 15ème à la Coupe du Jura à Champagnole

Jonas BOURAHLA sabreur M11 : 11ème à la Coupe du Jura à Champagnole

Bravo à tous ! J'espère n'avoir oublié personne dans les résultats, sinon, je vous prie de bien vouloir m'excuser...

Formation: Théo Blondeau a fait la formation d'animateur, il a obtenu son diplôme en fin de saison. Toute l'année, il est venu m'aider dans le groupe des enfants ainsi que dans son propre groupe avec les ados. Il est très apprécié des enfants mais également de tous les maîtres d'armes qui l'ont eu en formation. Je n'ai à chaque fois que des compliments sur son comportement et son implication. Bravo Théo et merci! Merci aussi pour avoir arbitré quelques compétitions durant la saison.

Arbitrage : cette année Diego Lacroix a fait sa formation et est également devenu arbitre départemental, il est venu arbitrer dans plusieurs compétitions. Merci également !

Je rappelle que pour les jeunes à partir de M13 jusqu'à M17, il y a la possibilité de participer aux stages de perfectionnement de la région. Plusieurs escrimeurs du club y sont allés et ont beaucoup progressé aussi grâce à ces stages.

Pour information, il reste encore des places pour le stage d'été organisé par le Comité Départemental d'Escrime du Jura et qui aura lieu à Doucier. C'est l'occasion de faire de l'escrime mais aussi d'autres activités comme l'accrobranche, le Canoë...